

## Polres Ciamis Kirimkan Personel Tiga Polsek Gotong Royong di Program BSMSS Kodim 0613/Ciamis

Ciamis - CIAMIS.SPORC.ID

Sep 4, 2024 - 16:14



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar menerjunkan personel ikut membantu dan mendukung karya bakti Program Bakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) Kodim 0613/Ciamis di Desa Lumbungsari. Tepatnya di Dusun Pasiraja, Desa Lumbungsari, Kecamatan Lumbang, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (4/9/2024). Pantauan dilapangan, tampak terlihat sejumlah personel Polri dari tiga Polsek jajaran Polres Ciamis diterjunkan membantu

menyukseskan program BSMSS Kodim 0613/Ciamis di Desa Lumbungsari. Ketiga Polsek itu yakni Polsek Kawali, Rajadesa dan Panawangan. Mereka hadir bergotong royong bersama prajurit TNI AD Kodim 0613/Ciamis dan masyarakat membangun jalan. Pembangunan jalan ini berada di blok Pasirekek Dusun Pasiraja, Desa Lumbungsari Kecamatan Lumbang. Terlihat sinergitas TNI-Polri dan rakyat membangun daerah. Dalam hal ini membangun jalan. Terlihat TNI-Polri dan masyarakat kompak dan tak sungkan mengangkat pacul, kerikil serta material bangunan untuk bahan mengecor jalan di sasaran fisik Program BSMSS Kodim 0613/Ciamis. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, apa yang dilakukan personel dari tiga Polsek jajaran merupakan wujud nyata soliditas dan kekompakan TNI-Polri dalam percepatan dan pemerataan pembangunan. Yaitu dengan ikut serta mendukung dan menyukseskan program BSMSS Kodim 0613/Ciamis sebagai stimulan pembangunan daerah guna kesejahteraan masyarakat. Tak hanya itu, kata AKP Iis Yeni Idaningsih, kehadirannya juga untuk meningkatkan kebersamaan TNI-Polri dengan masyarakat. Sehingga terbentuk kedekatan secara emosional TNI-Polri dan warga masyarakat. "Setiap hari anggota Polres Ciamis Polda Jabar dikirimkan untuk membantu menyukseskan program BSMSS Kodim 0613/Ciamis dalam percepatan pembangunan daerah guna kesejahteraan masyarakat," kata AKP Iis Yeni Idaningsih. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.